

ABSTRAK

Pembangunan desa merupakan bagian penting dalam pembangunan nasional. Namun, persoalan kemiskinan dan pengangguran masih menjadi faktor yang menghalangi proses pembangunan desa. Untuk upaya menanggulangi kemiskinan diadakan beberapa program yaitu memberi keterampilan, kerajinan dalam membentuk perekonomian pedesaan. Di Desa Sungai Pisau Kecamatan Ketungau Hulu Kabupaten Sintang perekonomiannya masih taraf rendah dalam penghasilan penduduknya rata-rata pekerjaan masyarakat adalah bertani, berkebun, dan ada juga yang menjadi buruh di Negara tetangga (Malaysia). Melihat kondisi tersebut pemerintah Desa Sungai Pisau melakukan upaya untuk mengentaskan kemiskinan.

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan di atas maka, fokus penelitian pada penelitian ini adalah “Analisis strategi program pembangunan desa dalam pengentasan kemiskinan dalam perspektif ekonomi masyarakat di desa sungai pisau kecamatan ketungau hulu kabupaten sintang”. Sedangkan sub fokus dalam penelitian ini adalah sebagai berikut : 1. Apa program yang diterapkan untuk pelaksanaan program pembanguna desa dalam pengentasan kemiskinan di desa sungai pisau kecamatan ketungau hulu? 2. Bagaimana system ekonomi yang diterapkan baik oleh lembaga pemerintah maupun non pemerintah yang ada di Desa Sungai Pisau? 3. Bagaimana strategi program pembangunan desa pengentasan kemiskinan di Desa Sungai Pisau? 4. Bagaimana Kebijakan dan langkah-langkah Desa tersebut dalam mengatasi permasalahan kemiskinan perspektif di Desa Sungai Pisau?

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan deskriptif kualitatif. Data primer adalah data yang diperoleh secara langsung dari masyarakat setempat dan pemerintah desa Sungai Pisau. Data sekunder adalah buku-buku referensi yang akan melengkapi dokumen yang telah ada. Metode pengumpulan data yang penulis gunakan adalah wawancara, dokumentasi, dan observasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Peningkatan standar hidup yang tidak hanya berupa peningkatan pendapatan, tetapi juga meliputi penambahan penyediaan lapangan kerja, perbaikan kualitas pendidikan, serta peningkatan perhatian atas nilai-nilai kultural dan kemanusiaan. Perluasan pilihan-pilihan ekonomi dan sosial bagi setiap individu serta bangsa secara keseluruhan. Program Pembangunan Desa memahami bagaimana cara melaksanakan dan memberdayakan masyarakat dalam setiap kegiatan pembangunan, sarana dan prasarana dengan mengadakan pelatihan-pelatihan kreativitas yang bertujuan untuk mengentaskan kemiskinan. Pembangunan sarana dan prasarana memberikan kemaslahatan karena masyarakat merasakan dampak terhadap perekonomian masyarakat.

Kata kunci: pembangunan desa, dalam pengentasan kemiskinan